

Tennisprojekt 2016 in der Raboisenschule



Wie bereits in den letzten beiden Jahren hat der „Förderverein Tennis Elmshorn“ vertreten durch Herrn Korte, an unserer Schule einen Unterrichtsvormittag Schülern die Möglichkeit gegeben den Tennis-Sport kennenzulernen. Die beiden Trainer/innen brachten alle notwendigen Sportmaterialien mit und wurden schon ungeduldig erwartet. Alle Schüler hatten bei den verschiedensten Übungen und Spielen eine Menge Spaß.

Und am Ende waren alle der Meinung „Tennis ist toll“. Vielen Dank an die Trainer und dem Förderverein für die erlebnisreichen Stunden.

Weitere Impressionen...



